

## 14

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

### **Verkehrswende weiterhin nicht in Sicht**

Wir fragen den Senat:

Wann wird die BSAG die seit dem 13. Dezember 2021 in Kraft getretene Fahrplanreduzierung aufheben und wieder den Regelbetrieb aufnehmen?

Wurden die Maßnahmen, die in der Vorlage der städtischen Deputation für Mobilität, Bau und Stadtentwicklung vom 03. November 2022 (VL 20/7227) aufgeführt werden, um vor allem dem hohen Krankenstand und die daraus resultierende Fahrplanausdünnungen zu reduzieren, bereits umgesetzt, wenn nein, aus welchen Gründen nicht?

Welche Maßnahmen wurden seitens des Senats kurzfristig unternommen, um die BSAG und auch BremerhavenBus bei der personell bedingten Fahrplanreduzierung zu unterstützen und welche langfristigen Maßnahmen wird der Senat ergreifen, damit Fahrplanreduzierungen aufgrund hoher Krankenstände ausgeschlossen werden?

Michael Jonitz, Frank Imhoff und Fraktion der CDU